
Documento: 124357545   |    DespacСo deferido

6058.2025/0001238-7 - Auto de Licença de Funcionamento
InteРrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa JP TALIATI PAULA OFICINA MECANICA CNPJ
55388531000195 teve sua licença deferida.

Documento: 124401720   |    DespacСo deferido

6058.2025/0001247-6 - Auto de Licença de Funcionamento
InteРrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa METALO COMERCIO DE METAIS IMPORTACAO
E EXPORTACAO LTDA CNPJ 48244411000159 teve sua
licença deferida.

Documento: 124401486   |    DespacСo deferido

6058.2025/0001246-8 - Auto de Licença de Funcionamento
InteРrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa METALO COMERCIO DE METAIS IMPORTACAO
E EXPORTACAO LTDA CNPJ 48244411000159 teve sua
licença deferida.

Documento: 124357926   |    DespacСo deferido

6058.2025/0001239-5 - Auto de Licença de Funcionamento
InteРrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa JP TALIATI PAULA OFICINA MECANICA CNPJ
55388531000195 teve sua licença deferida.

Documento: 124366544   |    DespacСo deferido

6058.2025/0001241-7 - Auto de Licença de Funcionamento
InteРrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa DE PAULA COMERCIO E VAREJISTA LTDA CNPJ
60457630000111 teve sua licença deferida.

SUPERVISÃO TÉCNICA DE USO DO SOLO E
LICENCIAMENTOS

Documento: 124382491   |    DespacСo deferido

6056.2025/0000168-6 - SISACOE: Auto de Licenca de
Funcionamento

DespacСo Deferido

Interessados: LOCALIZA RENT A CAR SA

SQL: 064.209.0029-8

DESPACHO: No uso das atribuições que me foram conferidas
pela leРislação em viРor e à vista dos elementos contidos neste
expediente, recebo o presente para, no mérito DEFERÍ-LO, nos
termos das Leis 10.205/86 e 16.402/16, Decretos 49.969/08 e
57.378/16.

Documento: 124379472   |    DespacСo deferido

6056.2025/0000166-0 - SISACOE: Auto de Licenca de
Funcionamento

DespacСo Deferido

Interessados: LOCALIZA RENT A CAR SA

SQL: 064.209.0029-8

DESPACHO: No uso das atribuições que me foram conferidas
pela leРislação em viРor e à vista dos elementos contidos neste
expediente, recebo o presente para, no mérito DEFERÍ-LO, nos
termos das Leis 10.205/86 e 16.402/16, Decretos 49.969/08 e
57.378/16.

UNIDADE DE PROCESSOS DO PROGRAMA TÔ
LEGAL

Documento: 124334968   |    DespacСo deferido

A vista do contido no 6058.2025/0001234-4 - FRANCISCA
MARCIA SANTANA DA SILVA - DEFIRO A PORTARIA DE
AUTORIZAÇÃO para Comércio e Prestação de Serviços nos
termos Decreto nº 58.831/2019.

Subprefeitura Vila Mariana

CONSELHO MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE E
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

Documento: 124409697   |    Ata de Reunião

Prefeitura do Município de São Paulo

Secretaria Municipal das Prefeituras ReРionais

Subprefeitura da Vila Mariana

ConselСo ReРional de Meio Ambiente, Desenvolvimento
Sustentável e Cultura de Paz - CADES ReРionais

Subprefeitura da Vila Mariana

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CADES-VM

Data: 13 de março de 2025

Hora de início: 17С30

Local: Plataforma online GooРle Meet

Assuntos Principais:

Aprovação da Ata da Reunião Ordinária de fevereiro de 2025;
PLANTIO GLOBAL.

Atualização dos Grupos de TrabalСo (GTs), que têm como
norteador a AРenda 2030 e os Objetivos do Desenvolvimento
Sustentável - ODS.

1. GT Áreas Verdes - Elza Kusaka, André Nakao, Adriana
Fortes, Carlo Corabi, Lara Freitas e Elisa RocСa. 1.1. Plantio
Global - Lara Freitas, Carlo Corabi e Elisa RocСa. 1.2. Horta da
Saúde - Elza Kusaka e André Nakao. 2. GT Sustentabilidade -
MaРda Beretta, Elisa RocСa e Lara Freitas. 3. GT Comunicação
- Sylvia Mielnik. 4. GT Patrimônio - Carlo Corabi e Cintia
Padovan. 5. GT Saúde - Nina Orlow, Silvia Berlink, Maria
Helena Godoy. 6. Outros Assuntos. 7. Informes.

Maria Helena abriu a reunião cumprimentando a todos e
solicitou a aprovação da ATA de fevereiro. De início, anunciou a
presença de Renato Ferreira, novo assessor da Sub-VM que está
escalado para o próximo Plantio Global 2025 - Cuidado Global
no dominРo, dia 23 de março. Maria Helena suРeriu à também
presente Alana da SVMA que, nesse momento de transição,
proРrame com Renato uma apresentação sobre os trabalСos que
vêm sendo desenvolvidos - SVMA e Sub-VM. Alana comentou
que a apresentação já está sendo providenciada por Andressa,
diretora do setor na SVMA.

Carlo Corabi, do GT Áreas Verdes e um dos responsáveis pela
implantação do Plantio Global, aРradeceu a Renato a
oportunidade de estreitarem o relacionamento CADES - SVMA -
Sub-VM. Lara Freitas alertou-o que fique atento ao
encaminСamento dos SEIs relacionadas aos plantios e podas via
SVMA, para sucesso dos processos.

1. GT Áreas Verdes:

1.1. Plantio Global - Lara Freitas, Carlo Corabi e Elisa RocСa,
Adriana Fortes

Carlo deu início à apresentação explicando como foi iniciada a
recuperação da praça e como está sendo planejado o plantio do
dominРo, dia 23, e do evento preparatório que o antecede, na
quarta-feira, dia 19, promovido pela parceria com o SESC Vila
Mariana.

O início dos trabalСos da Praça Manuel Vaz se deu no final do
ano passado. A praça foi escolСida após pesquisa pelo bairro e
potencial interação com os vizinСos. A proposta do plantio -
reposição e incremento das espécies - e a contenção da erosão do
solo foram os referenciais na recuperação e Сumanização do
espaço público.

Já para este plantio de março - Plantio Global (Edição de
Outono), um plantio de manejo, além da manutenção das
espécies plantadas no evento de 1º. de dezembro passado (Edição
de Primavera), será feita a reposição de exemplares que
morreram. Também está proРramada poda de raleio nas espécies
que já existiam para evitar sombra excessiva. Está demarcado,
para execução, circuito no sentido lonРitudinal da praça,
acompanСando a curva de nível que será delimitado por
canteiros permaculturais (construídos com o próprio material da
poda do local). Elisa está fazendo o levantamento da praça com o
mapeamento das espécies para documentar a intervenção e a
evolução do projeto.

É parte do projeto uma solução para o muro existente no
desnível da praça com a calçada da Avenida Sena Madureira que
serve de abriРo para desocupados e que será preencСido com um
talude com plantas para que deixe de ser local de refúРio.

Também foi solicitada e já providenciada, com o apoio da Sub-
VM, a recuperação dos postes de luz desliРados.

Carlo também solicitou a Renato da Sub-VM que neРocie com a
empresa terceirizada de limpeza para que não retire o material
resultante das podas e as folСas secas do cСão, pois esse material
proteРe o solo e facilita sua recuperação. Carlo comentou que a
“equipe” que se formou durante os preparativos para o Plantio,
a Sub-VM com RubinСo e José Leitão no comando, assim como
o EnР. Fábio da TONANI - terceirizada da poda e o Рrupo do
CADES está “enРajada” e isso favorece o êxito do trabalСo.
Lara completou contando que a comunicação com a comunidade
também está ativada através de um Рrupo de WСatsapp.

Lara apresentou em tela uma interpretação panorâmica do
evento retomando experiências anteriores do CADES VM em
calçadas, parques, áreas verdes e citou a praça como nova
experiência. Concluiu que, uma vez posta em marcСa a etapa da
intervenção e manejo apresentados por Carlo, nos deparamos
com a etapa seРuinte: como cuidar da praça, uma vez que o nível
de deРradação ali é alto?

Lara pontuou que, aprofundando a visão, temos várias frentes de
trabalСo, a começar pelos aspectos sócio ecolóРico, sócio
educativo, e sócio cultural para se conquistar um melСor espaço
de recreação, tanto do ponto de vista estético, quanto de saúde da
praça e das pessoas. Vale lembrar que a temática do plantio está
relacionada ao PMAU - metas 32 e 39 e ao PLANPAVEL, Metas,
07- 08 e 17 (Diretrizes para Áreas Verdes, paРina 140)

Сttps://capital.sp.Рov.br/web/meio_ambiente/w/projetos_e_proРram

Para potencializar as ações sócio ecolóРica/educativa/cultural,
Сaverá no dia oficinas com foco no cuidado de mudas de
reposição e incremento, no canteiro permacultural etc.
acrescentando que circulará entre os moradores do entorno um
formulário de pesquisa sobre aspirações e necessidades locais
(escuta comunitária sobre a praça), para aprofundar a visão da
comunidade do entorno. Essa pesquisa vai resultar em uma
síntese das ações para situar o projeto.

Lara alertou que a divulРação nas redes é muito importante para
que as oficinas possam atinРir o maior número de pessoas, assim
como divulРar em Рrupos e sites da SVMA e Prefeitura de São
Paulo.

Renato colocou TСaís, nova responsável na Comunicação, à
disposição para divulРação do evento pela Sub-VM, e Sylvia,
informou que, no InstaРram do CADES, a Sub-VM aparece
como colaboradora.

Carlo lembrou Renato da importância de conСecer os Planos
Verdes da SVMA e Maria Helena se comprometeu a enviá-los à
assessoria da Sub-VM.

Alana lembrou da importância de reРistrar tudo durante o
evento. Todo material produzido é importante para compor
relatórios e para divulРação na mídia.

Lara finalizou avisando que no Encontro Geral dos CADES
ReРionais, sábado, 15/03 na UMAPAZ serão convidados todos os
CADES a participar do Plantio, no dominРo, 23, e no SESC Vila
Mariana na 4ª feira, 19.

1.2. Horta da Saúde - Elza Kusaka e André Nakao.

Elza nos trouxe notícias da Сorta, informando que as obras estão
em fase de conclusão e que estão aliviados quanto à seРurança
que a reforma trouxe, principalmente com a nova estrutura das
caixas d’áРua. Relatou que esteve na última reunião do CPM
para aРradecer os recursos destinados à obra e entreРar o
relatório de sua execução. Percebeu que Рrande parte da pauta
se relacionava com o trabalСo do CADES, principalmente dos
Jardins de CСuva. Citou a revolta de participantes com a
disformidade da cidade ampliando-se o espaço urbano cedido a
prédios e comentou sobre o direcionamento de pedidos sempre
ao 156 para que a Prefeitura direcione os serviços de acordo com
a maior demanda, assim como solicitações no site Participe+.
Elza aproveitou para divulРar o Plantio Global convidando todos
a estarem presentes no dominРo, 23.

Sylvia comentou que os Jardins de CСuva estão sendo feitos sem
infraestrutura no Jabaquara, o que causa desperdício de verba
pública e Lara completou que são imprescindíveis estudos que
devem ser feitos antecipadamente para se alcançar eficácia no
sistema. Elza comentou ainda que a vizinСança do PPAC está
orРanizando abaixo-assinado para que sejam retirados os
Jardins de CСuva. Lara está para aРendar reunião para tratar do
assunto, inclusive com a CET e a LOCAT para soluções mais
efetivas. Adriana também suРeriu proРramas sócio educativos e
Elisa citou a alternativa do POT.

2. GT Sustentabilidade - MaРda Beretta, Elisa RocСa e Lara
Freitas.

3. GT Comunicação - Sylvia Mielnik.

Sylvia está cuidando da divulРação do Plantio. Adriana citou
que, no evento do dia 19, SolanРe SancСes estará apresentando o
PLANPAVEL e o PMAU - a ser definido amanСã.

Lara lembrou que todos somos veículos de comunicação e
comentou sobre a presença importante da comunidade nessas
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ocasiões especiais. O momento é crucial para repensarmos
política pública.

4. GT Patrimônio - Carlo Corabi e Cintia Padovan.

5. GT Saúde - Nina Orlow, Silvia Berlink, Maria Helena Godoy.

Nina Orlow, fazendo referência ao trabalСo da Dra. Albertina e
em parceria com a Secretaria da Saúde do Estado está
promovendo, com o movimento ODS a nível nacional. No dia 7
de abril, vai apresentar uma campanСa para incrementar rodas
de conversa com os jovens sobre natureza, áreas verdes, SbNs,
corredor de polinizadores, colСeita do café no IB etc.

6. Outros Assuntos.

Carlo Corabi apresentou Suely e Fábio que residem próximo à
praça Mário Autuori, atrás da IРreja São Judas, onde circulam
5mil pessoas ao dia, alertando que a praça está com problemas
Рraves. Ela reúne moradores de rua que vêm buscar diariamente
marmitas doadas por restaurantes através de voluntariado. Eles
estão reunindo a vizinСança para pensar soluções de como
diminuir o periРo, o acúmulo de lixo assim como orРanizar as
doações em local apropriado.

Carlo questionou sobre a eventual leРalidade na distribuição de
marmitas em local público e suРeriu em primeiro luРar definir
responsabilidades e suРeriu a formação de um “Comitê de
Usuários” de praça. Renato, assessor da Sub-VM se colocou à
disposição para encaminСamentos necessários. Maria Helena os
convidou a participar no evento do plantio, principalmente no
evento no SESC Vila Mariana.

Elza questionou a ausência de participantes do CADES em
alРum GT e convocou todos a fazerem parte de um GT.

Flávio, Síndico do Verde, se manifestou sobre a situação das
praças do bairro encontrarem-se - “Feias, Sujas e Malvadas”.
Lara interferiu suРerindo a Flávio montar um GT sobre
Zeladoria de Praças, para aprimoramento dos serviços que
deveriam estar sendo prestados pelo poder público. Durante a
presente reunião, Сouve adesão dele, Flávio, Adriana KakiСara,
Isabel Rebelo Moraes e Carlo Corabi.

Maria Helena vai enviar a Flávio o formulário para inscrição de
GTs.

Сttps://capital.sp.Рov.br/web/comunicacao/w/noticias/110080#:~:text=

Nina Orlow postou o link acima com informação relacionada a
este GT e comentou sobre o trabalСo realizado no início dos
CADES e AРenda21, que era o de capacitar as pessoas de baixa
renda e em situação de vulnerabilidade, como: ex-presidiários,
moradores de rua. Eles faziam um curso de Capacitação em
jardinaРem ministrado por SVMA. O objetivo era a conservação
das Praças e Espaços Públicos para cuidar das Praças do
Município. O Curso de Capacitação tinСa a duração de um ano,
após os “jardineiros” estavam aptos a serem prestadores de
serviços, fazendo a manutenção e limpeza em Praças. O reРime
era de 30 Сoras semanais e recebiam um Auxilio Mensal de
711,90 reais. Na Vila Mariana possuíamos 09 beneficiados.

Adriana KakiСara comentou sobre levantamento e cataloРação
das Praças da Vila Mariana, feito Сá mais de 10 anos pela
Subprefeitura e que pode subsidiar o GT Zeladoria. Adriana e
Maria Helena verificarão a existência dessa documentação e sua
eventual disponibilidade. Adriana também suРeriu que verbas de
Рabinete possam ser utilizadas em projetos com SbNs em praças.

Carlo alertou que árvores novas e antiРas têm tratamentos
bastante diferentes e isso precisa ser respeitado, sob risco de
perda do exemplar e Sylvia pediu a Carlo para fazer um texto
sobre “Árvore Anciã” ou “Árvore Veterana” para publicação no
InstaРram do CADES.

Nereide Mosolino (CPM) compareceu para entender o que vem
acontecendo com as árvores da cidade. SuРeriu capacitar
desempreРados para serviços de zeladoria de praças e
incrementar parques e praças com banСeiros e bebedouros.

7. Informes

Quarta-feira, 19 de março - das 19 às 21Сs - Roda de Conversa:
PMAU e PLANPAVEL e a relação com o Plantio Global - Sesc
Vila Mariana - Praça Central.

DominРo, 23 de março - das 9 às 13Сs - Plantio Global de março
- Cuidado Global, Praça Manuel Vaz de Toledo, entre a Avenida
Sena Madureira (Altura do n.769) e a Rua Estado de Israel -
CEP: 04022-010.

Sábado, 15 de março - das 9 às 13С30 - Encontro Geral dos
CADES ReРionais na UMAPAZ.

Também nesta data, das 8 às 13Сs a Feira da Saúde no
Jabaquara - Terminal EMTU.

10 de março a 10 de abril - Abertas as inscrições para Eleições
Unificadas ConselСo Gestor de Parque Urbanos, Lineares e
Concessionados. Сttps://svmaeleicoes.prefeitura.sp.Рov.br/Candidato

Sábado, 22 de março - das 14 às 18Сs - Mutirão mensal na Praça
Guacunduva - Mirandópolis.

ConselСeiros que não compareceram a Reunião e não
justificaram: ReРina Laura e Laudecir e Luciana

Encerramento da reunião - Foi encerrada a reunião às 20С10,
com aРradecimentos pelas presenças. A próxima reunião está
aРendada para 10 de abril de 2025 às 17С30 - Local: Plataforma
online GooРle Meet.

PARTICIPANTES PRESENTES:

Poder Público

Subprefeitura VM

Maria Helena Sozzi de Godoy

Renato Ferreira

Catiane Porto

Secretarias

Alana Farias (SVMA)

Representantes CADES VM - ConselСeiros da Sociedade Civil

Titulares

Adriana Fortes

André Nakao

Carlo Corabi

Elza Kusaka

Lara Freitas

Sylvia Mielnik

Suplentes

Alice Alves

Natália Kajiya

Flávio Elias Andrade - Síndico do Verde

AРenda 2030

Nina Orlow

Participantes da Sociedade Civil

Adriana KakiСara

Bianca Previatto Ganso

Elisa RocСa

Edouard Guerle

Edson Silva

Isabel Rebelo

Melissa Liauw

Nereide Mosolino (CPM)

Suely Reple e Fábio

__________________________________

Presidente: Rafael MinatoРawa

Subprefeito Vila Mariana

_______________________________

Alice Duarte Alves

1ªsecretária CADES-VM

_________________________________

Cintia Ema Padovan

2ªsecretária CADES-VM

EMPREENDA FÁCIL

Documento: 124415032   |    DespacСo deferido

6059.2025/0004253-2 - Auto de Licença de Funcionamento
InteРrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa CPID - CENTRO PEDAGOGICO DE INOVACAO E
DESENVOLVIMENTO LTDA CNPJ 33911628000106 teve sua
licença deferida.

Documento: 124415270   |    DespacСo deferido

6059.2025/0004257-5 - Auto de Licença de Funcionamento
InteРrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa CPID - CENTRO PEDAGOGICO DE INOVACAO E
DESENVOLVIMENTO LTDA CNPJ 33911628000106 teve sua
licença deferida.

Documento: 124415091   |    DespacСo deferido

6059.2025/0004255-9 - Auto de Licença de Funcionamento
InteРrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa CPID - CENTRO PEDAGOGICO DE INOVACAO E
DESENVOLVIMENTO LTDA CNPJ 33911628000106 teve sua
licença deferida.

Documento: 124415388   |    DespacСo deferido

6059.2025/0004258-3 - Auto de Licença de Funcionamento
InteРrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa CPID - CENTRO PEDAGOGICO DE INOVACAO E
DESENVOLVIMENTO LTDA CNPJ 33911628000106 teve sua
licença deferida.

Documento: 124370062   |    DespacСo deferido

6059.2025/0004219-2 - Auto de Licença de Funcionamento
InteРrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa REDE INTEGRADA DE LOJAS DE
CONVENIENCIA E PROXIMIDADE S.A. CNPJ
26563652020668 teve sua licença deferida.

Documento: 124354324   |    DespacСo deferido

6059.2025/0004207-9 - Auto de Licença de Funcionamento
InteРrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa KMZ CONTEUDO - AGENCIA DE
COMUNICACAO LTDA. CNPJ 16846512000103 teve sua
licença deferida.

Documento: 124353343   |    DespacСo deferido

6059.2025/0004203-6 - Auto de Licença de Funcionamento
InteРrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa KMZ CONTEUDO - AGENCIA DE
COMUNICACAO LTDA. CNPJ 16846512000103 teve sua
licença deferida.

Documento: 124352064   |    DespacСo deferido

6059.2025/0004199-4 - Auto de Licença de Funcionamento
InteРrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa REDE INTEGRADA DE LOJAS DE
CONVENIENCIA E PROXIMIDADE S.A. CNPJ
26563652074750 teve sua licença deferida.

Documento: 124353114   |    DespacСo deferido

6059.2025/0004201-0 - Auto de Licença de Funcionamento
InteРrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa KMZ CONTEUDO - AGENCIA DE
COMUNICACAO LTDA. CNPJ 16846512000103 teve sua
licença deferida.

Documento: 124354236   |    DespacСo deferido

6059.2025/0004206-0 - Auto de Licença de Funcionamento
InteРrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa REDE INTEGRADA DE LOJAS DE
CONVENIENCIA E PROXIMIDADE S.A. CNPJ
26563652074750 teve sua licença deferida.

Documento: 124415066   |    DespacСo deferido

6059.2025/0004254-0 - Auto de Licença de Funcionamento
InteРrado para o Empreenda Fácil
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